

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Dari meningkatnya kasus islamophobia di masa pemerintahan Trump, dapat disimpulkan bahwa ada kekhawatiran yang besar terhadap agama Islam di Amerika Serikat. Kebijakan dan retorika yang dilakukan oleh Trump selama masa pemerintahannya telah memicu ketakutan dan prasangka terhadap umat Muslim.

Salah satu kebijakan yang paling kontroversial adalah larangan masuk bagi warga negara dari beberapa negara mayoritas Muslim. Kebijakan ini dianggap diskriminatif dan memperkuat stereotip negatif terhadap Muslim sebagai ancaman keamanan. Selain itu, Trump juga sering menggunakan retorika anti-Muslim dalam pidato dan tweetnya, yang semakin memperburuk situasi dan mendorong munculnya lebih banyak kasus islamophobia.

Meningkatnya kasus islamophobia memiliki dampak yang serius terhadap komunitas Muslim di Amerika Serikat. Mereka sering dihadapkan pada diskriminasi, pelecehan verbal, dan bahkan serangan fisik. Banyak Muslim Amerika yang merasa terjebak dalam lingkaran ketakutan dan kebencian yang semakin mempengaruhi kehidupan sehari-hari mereka.

Tidak hanya itu, meningkatnya islamophobia juga mencerminkan munculnya polarisasi dalam masyarakat Amerika Serikat. Ketakutan dan prasangka terhadap Islam telah menjadi alat politik yang digunakan untuk memperkuat kekuasaan dan

memecah belah masyarakat. Hal ini menghambat upaya membangun harmoni dan kerukunan antarumat beragama di negara ini.

Dalam konteks ini, penting bagi kita untuk mengakui dan mengatasi islamophobia. Perlu ada pendidikan dan kesadaran yang lebih luas tentang Islam dan umat Muslim, untuk menghancurkan stereotip dan prasangka yang salah. Selain itu, pemerintah juga harus berperan aktif dalam melindungi hak-hak dan kebebasan warga Muslim serta mengadopsi kebijakan yang inklusif dan tidak diskriminatif. Hanya dengan mengatasi islamophobia, kita dapat menciptakan masyarakat yang inklusif, adil, dan harmonis di Amerika Serikat.

## **5.2 Saran**

Saran yang dapat penulis berikan kepada pemerintah atas peningkatan kasus islamophobia di masa Trump adalah Pemerintah harus segera mengambil tindakan yang tegas dan efektif untuk mengatasi peningkatan kasus islamophobia yang terjadi selama masa pemerintahan Trump. Islamophobia merupakan tantangan serius yang harus ditangani dengan serius pula. Berikut adalah beberapa saran yang dapat dilakukan oleh pemerintah:

1. Membentuk lembaga khusus: Pemerintah harus membentuk lembaga atau badan khusus yang fokus pada penanggulangan islamophobia. Lembaga ini dapat bertugas dalam melakukan riset, menyediakan pendidikan dan pelatihan, serta memberikan dukungan bagi korban islamophobia. Lembaga ini juga dapat bekerja sama dengan lembaga internasional untuk bertukar informasi dan pengalaman.

2. Kampanye sosialisasi: Pemerintah perlu melakukan kampanye sosialisasi yang masif mengenai Islam dan umat Muslim. Kampanye ini dapat dilakukan melalui media massa, sekolah-sekolah, dan lembaga masyarakat lainnya. Tujuannya adalah untuk menghilangkan stereotip negatif terhadap Islam dan mempromosikan pemahaman yang lebih baik tentang agama ini.

3. Melibatkan komunitas Muslim: Pemerintah perlu melibatkan komunitas Muslim dalam proses pengambilan kebijakan terkait islamophobia. Komunitas Muslim harus diberi kesempatan untuk menyampaikan pendapat, memberikan saran, dan berpartisipasi dalam upaya pencegahan dan penanggulangan islamophobia. Dengan melibatkan komunitas Muslim, pemerintah dapat lebih memahami persoalan yang dihadapi dan mengambil kebijakan yang lebih tepat.

4. Penegakan hukum yang tegas: Pemerintah harus menegakkan hukum secara tegas terhadap pelaku islamophobia. Pelaku islamophobia harus ditindak sesuai dengan hukum yang berlaku, tanpa pandang bulu. Dalam hal ini, pemerintah harus bekerjasama dengan aparat hukum dan lembaga yang berwenang untuk memastikan pelaku tidak luput dari hukuman yang pantas.

5. Pendidikan dan pelatihan: Pemerintah perlu meningkatkan program pendidikan dan pelatihan bagi aparat penegak hukum, guru, dan tenaga profesional lainnya. Pendidikan dan pelatihan ini harus mencakup pemahaman yang lebih baik tentang agama Islam, budaya Muslim, serta cara mengatasi islamophobia secara efektif. Dengan meningkatkan pemahaman mereka, diharapkan aparat penegak hukum dan tenaga profesional dapat bertindak secara adil dan mengurangi kasus islamophobia.